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Interpellanza presentata dai Consiglieri Luca Santolini e Franco Santi in merito al rinvenimento di 
amianto nell'Ospedale di Stato e per avere dettagliati chiarimenti al riguardo, con particolare 
riferimento alle misure di controllo, manutenzione e sicurezza. Si associano i Consiglieri 
Elena Tonnini e Gian Matteo Zeppa per rt~biedere risposta scritta UlepositataJ"-data 2 
luglio 2014) (id 17137409) -I~~i~~~ritti Consiglieri, - 
TIPO RISPOSTA: ORALE E SCRITTA 

•	 Considerata la notizia pubblicata sui media relativa al ritrovamento di fibre di amianto in 

alcune vecchie piastrelle di linoleum dell'Ospedale di Stato, rimosse durante lavori di 

ristrutturazione dell'area diagnostica radiologica, nel mese di maggio 2014; 

•	 Considerata la notizia pubblicata sui media relativa al ritrovamento di amianto nel 

rivestimento di alcuni canali di fumo delle caldaie dell'Ospedale di Stato, rimossi durante 

lavori di sostituzione dell'impianto di riscaldamento, nel mese di giugno 2014; 

Considerati le prescrizioni e gli obblighi contenuti nel Codice Ambientale al Titolo III 'Tutela 

della salute dal rischio amianto" 

Interpellano il Governo per conoscere: 

se 1'155 ha operato fino ad oggi in regola con gli obblighi e le prescrizioni contenute al Titolo 

III del Decreto Delegato 44/2012, che impone tra l'altro ai responsabili degli edifici ad uso 

collettivo di denunciare la presenza di amianto aIl'UPA, e di redigere uno specifico piano di 

manutenzione e controllo; 

2)	 in caso di risposta negativa al punto 1, se si ritiene che esista una responsabilità oggettiva 

della Direzione dell'ISS nella mancata segnalazione dell'amianto, che ha comportato un 

aggravio di costi nelle operazioni di bonifica e manutenzione; 

3)	 chi sia il Responsabile del Servizio di Prevenzione e Protezione per l'Ospedale; 

4)	 se nelle aree in cui è stato ritrovato amianto siano state effettuate rilevazioni utili a misurare 

se la concentrazione di fibre di amianto nell'aria non superasse i valori limite prescritti 

all'art.44 del Decreto 44/2012; 

5) a quanto ammonta il preventivo per la bonifica della sala caldaie;
 

6) a quanto ammonta il preventivo per la bonifica dell'area diagnostica radiologica;
 

7) per quale motivo si è dovuto procedere in due momenti distinti nella rimozione di amianto in
 

due aree dell'ospedale e che impatto ciò abbia causato sui costi; 

8) secondo quali modalità e a quali ditte sono stati assegnati gli appalti relativi alla bonifica 

delle due aree, e quali ne siano i termini; 

9)	 Se sia stata effettuata, e da parte di chi, una mappatura dell'eventuale presenza di amianto 

in altre zone dell'ospedale, e quali ne siano i risultati; nel caso non sia stata effettuata quali 

siano i motivi; 

10)Si richiede una copia del Piano di Lavoro predisposto dalla ditta incaricata, che prevede le 

misure necessarie per garantire la sicurezza e la salute dei lavoratori di cui all'articolo 47 e 

51 del Codice Ambientale. 



11) Per quale motivo, tra i comunicati inseriti nell'apposito sito dell'ISS, sezione "Avvisi e 

Comunicati", non risultano in elenco quelli relativi al rinvenimento di amianto nell'Ospedale 

di Stato. 

San Marino, lì 01 luglio 2014 

Si richiede risposta scritta da parte dei consiglieri Elena Tonnini e Matteo Zeppa. 

Si aggiungono i consiglieri Luca Santolini e Franco Santi per risposta orale. 


